

府中市インフラマネジメント計画2025（案）に対するパブリック・コメント手続の実施結果

1 意見の提出期間

令和7年2月7日（金）から3月10日（月）まで

2 意見の提出者数等

提出者数	意見数	提出方法別の提出者数				
		オンライン (市ホームページ)	郵送	FAX	意見投函箱	窓口
3名	3件	3名	0名	0名	0名	0名

3 意見の概要と意見に対する市の考え方

No.	頁	項目	意見の概要	市の考え方
1	—	—	<ul style="list-style-type: none"> ・インフラボランティア、地元自治会ボランティアとの問題点協議(協働) ・犬猫の尿をインフラから洗い流す(ボランティア擁護) ・植栽帶破壊行為の原因追求と対策の協議(協働) ・ナガミヒナゲシ等外来生物除去の根拠策定(ボランティア擁護) ・不法投棄防止案策定の協議(協働) ・パンダが好きな食べ物はパンだ 	各取組の内容に関する内容となりますので、関係機関と共有し、当該取組を実施する際に、いただいたご意見を参考とさせていただきます。
2	—	—	<p>本件の趣旨に沿わないかもしれません、府中本町駅西側の階段とエレベーターの整備を強く希望します。 老朽化が激しく、利用に不安を感じます。</p> <p>また、府中本町プラザ商店街は、近年おいしいケーキ屋、カフェなどおしゃれなお店もオープンしています。小さな店舗が密集しており、新規参入も比較的しやすいのではないでしょうか。アクセスしやすい雰囲気を作ることにより、競馬場帰りの客だけでなく、大国魂神社参拝の南武線利用者を呼び込むことができるのではないかと思います。</p>	当該エレベーターは老朽化により既存施設を活かした改修が困難であるとともに、鉄道事業者の駅舎や路線、階段が隣接しているため、施工条件が厳しく、鉄道事業者との協議も必要になることから、現在、建て替え場所や方法、工事期間中の車いす利用者を含めた歩行者の迂回方法等の対応策について検討している状況です。いただいたご意見を関係機関と共有し、当該取組の検討の際に参考とさせていただきます。
3	—	—	<p>子育て世帯です。公園や公共の施設の充実は、子育てる中で、とても貴重でありがたいものだと実感しています。そういった場は少子高齢化や多様化がますます進む中で、人との関わりを持てる場、心身の健康維持のために活用する場となると感じるため、引き続き、施設の維持管理や現状の利用料でお願いしたいです。</p> <p>以下は蛇足ですが、市報・SNS等で、これだけの予算があれば、市の設備がこうなりますというような、将来的に実現されるビジョンが見えたりすると、ふるさと納税で他市に納税するより自分の市に納税しようとする人が出ないだろうか等とも思いました。</p>	公園施設等のインフラ施設については、現状の維持管理水準を継続し、市民の皆様に快適に使用していただけるよう努めてまいります。また、利用料につきましては、手数料・使用料の見直しに関する基本方針（令和5年度改定）に基づき適正な料金で運用してまいりますが、料金の上昇を防ぐため、予防保全型管理により維持管理経費増大の抑制に取り組んでまいります。